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La séance d’information à l’intention des parlementaires sur la COVID-19 a été menée aujourd’hui par Cindy Evans, aux 
côtés de représentants de AAC, ASFC, SCC, ARC, EDSC, AMC, IRCC, ISDE, SAC, SP et TC. Mme Evans a commencé par 
donner une brève mise au point concernant la santé publique. À ce jour, il y a 600 000 cas dans le monde. À midi ce 
jour, il y a 5 153 cas au Canada et 55 décès. Au Canada, 184 000 personnes ont été testées. 

Nombre final de participants à l’appel : 121  
Nombre de questions restées sans réponse : 6 

Les questions posées par les parlementaires incluent ;  
- Députée Tracy Gray (PCC ; Kelowna-Lake Country) : Y a-t-il un lien que nous pouvons partager concernant la 

PCU même si le portail n’a pas encore été activé ? Nous aimerions pouvoir renvoyer les électeurs à des 
informations à jour sur le site Web du gouvernement immédiatement après les annonces du PM chaque matin. 

o Mme Evans : Le GC travaille aussi vite que possible en fonction de l’évolution de la situation sanitaire.  
Je transmettrai ces suggestions à mes collègues. 

o ARC : Le portail est ouvert et disponible désormais, il n’est juste pas prêt à accueillir les demandes. C’est Mon 
dossier de l’ARC. Les électeurs peuvent visiter le site et s’assurer que leur adresse et les informations de 
dépôt sont correctes. 

- Député Pierre Poilievre (CPC ; Carleton) : Concernant les bénéficiaires de l’AE qui ne sont pas affectés par la 
COVID-19, mais qui ont besoin de l’AE pour des raisons traditionnelles, quels changements connaîtraient-ils en 
déposant leur demande et en recevant l’allocation à laquelle ils ont droit normalement ?  

o EDSC : Les demandes d’allocations habituelles d’AE et d’indemnités maladie seront traitées par le biais d’un 
système plus simplifié qui nous permettra de gérer le volume de demandes et de garantir des réponses 
rapides. Les autres types de prestations de l’AE, comprenant les prestations parentales et de maternité, ne 
subiront aucun changement. 

- Sénatrice Kim Pate (ISG) : Quels sont les efforts déployés pour encourager les jeunes à développer des outils 
éducatifs afin d’atteindre ceux qui ne respecteraient pas l’éloignement social ?  

o Mme Evans : Nous sommes d’accord que l’éducation et l’information constituent une partie importante de la 
stratégie visant le respect des règles. Par exemple, nous nous assurons que les voyageurs obtiennent à nos 
frontières les informations dont ils ont besoin pour se protéger eux-mêmes et protéger leur communauté. Le 
site Web de l’ASPC offre plus d’informations à propos des cas dépistés au Canada, et des groupes à risque. 
Nous poursuivrons nos efforts en utilisant plusieurs modes de diffusion de l’information. 

- Députée Rachel Blaney (NDP ; North Island-Powell River) : Les aînés qui ont perdu leur emploi à cause de la 
COVID-19 et qui recevaient un SRG partiel, qui ne va pas augmenter puisque la date limite pour remplir sa 
déclaration fiscale a été repoussée, seront-ils éligibles à la PCU ? 

o EDSC : Nous sommes toujours en train de finaliser les paramètres de conception de la PCU, toutefois 
nous cherchons à aider les personnes ayant arrêté de travailler à cause de la COVID et ayant eu au 
moins 5 000 $ de revenus ces douze derniers mois ou en 2019. Ils seront éligibles s’ils remplissent les 
critères, peu importe l’âge, tant qu’ils ont plus de 15 ans. 

- Députée Laural Collins (NPD ; Victoria) : Les personnes qui touchent une pension d’invalidité, mais ne travaillent 
pas, pourront-elles toucher la PCU ? Les personnes qui sont entrepreneurs, mais ont perdu une partie de leur 
revenu, seront-elles toujours éligibles ? S’il n’y a pas de réponse concrète pour l’instant, quand pouvons-nous 
espérer plus de détails sur les critères d’éligibilité ? 

o EDSC : Nous travaillons dur pour finaliser les paramètres de conception. Avec la diversité des situations, 
il est difficile de dire si une personne en particulier sera éligible. Nous espérons que les critères de la 
PCU seront disponibles dans les jours à venir. 
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- Alistair MacGregor (NPD ; Cowichan-Malahat-Langford) : Pouvez-vous clarifier les choses pour une électrice qui 
prévoit de faire une demande de prestations de maternité dans 3-4 mois, mais craint que son emploi ne soit bientôt 
supprimé et de ne pas avoir assez d’heures pour avoir le droit aux prestations de maternité ? Concernant l’annonce 
de la Ville de Vancouver sur l’approvisionnement sécurisé de drogues pour les toxicomanes durant la crise de 
COVID-19, quel type d’autorisation fédérale a été donné et comment s’y prendre pour demander le même type 
d’autorisation ? 

o EDSC : La politique pour les prestations de maternité n’a pas changé, la personne doit avoir cumulé au 
moins 600 heures d’emploi assurable pendant la période de référence pour les prestations de maternité.  

o Mme Evans : Pas en mesure de commenter sur le lieu d’approvisionnement, mais je peux soulever la 
question dans les discussions FPT en cours. 

- Député Mike Lake (PCC, Edmonton-Wetaskiwin) : L’objectif final de la campagne de dépistage est-il de tester tout le 
monde dans le pays ? Quels sont les principaux obstacles dont nous devons avoir conscience ? 

o Mme Evans : Nous priorisons le dépistage. Les premiers intervenants et les travailleurs de SC doivent être 
testés rapidement. Nous n’avons pas l’intention de tester tout le monde au Canada. Des mesures ont été 
prises pour augmenter le nombre des lieux de dépistage et le LNM donne des instructions en la matière. Le 
nombre de tests par habitant au Canada est élevé par rapport au reste du monde.  

-   Pierre Vanier (Conseiller politique du député Luc Thériault, BQ ; Montcalm) : Les travailleurs indépendants ayant 
une entreprise constituée en société, qui ne reçoivent pas de salaire, mais reçoivent des dividendes, sont-ils 
éligibles à la PCU ? 

o EDSC : EDSC n’est pas présent à l’appel à cause de problèmes techniques. Nous transmettrons la question. 
- Sénatrice Diane Griffin (GSC) : Pourquoi les traversiers ne sont-ils pas inclus dans les annonces d’aujourd’hui 

concernant l’interdiction pour les personnes symptomatiques de prendre l’avion et le train ? Il est important que les 
travailleurs essentiels, notamment les camionneurs, ne soient pas exposés. 

o TC : La majorité des personnes voyagent dans leur véhicule personnel dans le domaine maritime, étant 
donné l’extension du réseau autoroutier. Nous avons récemment accordé une exemption à court terme 
pour permettre aux personnes de rester dans leur véhicule sous le pont. Des indications ont été fournies 
pour gérer et nettoyer correctement les moyens de transport. Nous avons reporté le début de la saison des 
croisières à fin juin.  

- Sénatrice Wanda Elaine Thomas Bernard (GSI) : Quels engagements sont pris pour assurer la prise en compte des 
questions d’équité lors de la prise de décision, par exemple en ce qui concerne les prisonniers et l’éducation ?  

o Mme Evans : Pas en mesure de parler des approches provinciales concernant l’éducation. À la table ronde 
FPT organisée par l’ASPC, nous collectons des informations sur les mesures de santé publique prises dans 
chaque juridiction et examinons leur cohérence. 

o SP : Nous transmettrons au SC la question sur la propagation de la COVID-19 dans les prisons.  
- Députée Michelle Garner (PCC ; Calgary Nose Hill) : À quoi ressemble le contrôle fait par les employés de 

compagnies aériennes, y aura-t-il une formation à suivre et comment en sera évalué la réussite ?   
o TC : Au 30 mars à midi, les opérateurs inviteront tous les passagers à prendre connaissance des règles en 

place dans les provinces et territoires précis et à les respecter, et effectueront des coches santé de base, à 
partir des indications de l’ASPC. On posera aux passagers une série de quatre questions. 

o Mme Evans : La réussite peut être suivie par la recherche des contacts et l’exposition potentielle, et si elle 
était liée au voyage. 

- Député Mel Arnold (PCC ; North Okanagan-Shuswap) : Un électeur a un fils en établissement correctionnel aux 
États-Unis dont la participation au programme de transfert a été approuvée, existe-t-il un moyen de faire avancer 
les choses ? 

o AMC : Le mieux serait de s’adresser aux opérations consulaires via le ministère des Affaires étrangères.  
- Députée Jag Sahota (PCC ; Calgary Skyview) : Beaucoup de retraités migrateurs sont bloqués à l’étranger et ont peu 

ou pas de possibilité pour prendre un vol, une exception sera-t-elle faite au critère de 6 mois pour s’assurer qu’ils 
ne perdent pas les versements de la SV et du SRG ? 

o EDSC : EDSC n’est pas présent à l’appel à cause de problèmes techniques. 
o AMC : L’assurance canadienne est hors de notre domaine d’expertise. 

Marina Irick 
Policy Analyst, Office of Strategic Policy and Planning | Analyste des politiques, bureau des politiques et de la planification stratégiques 
Public Health Agency of Canada, Government of Canada | Agence de la santé publique du Canada, Governement du Canada 
613-301-3782 | marina.irick@canada.ca  
Curious about Results-Based Management? Check out our new PHAC RBM GCpedia page!  
Curieux au sujet de la gestion axée sur les résultats ? Consultez notre nouvelle page GCpédia sur la GAR de l’ASPC ! 
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